

ESPECIAL GESTIÓN MUNICIPAL

# Chonchi superó la meta de la Teletón: más de 25 millones de pesos fue lo recaudado a nivel comunal

Diversas fueron las actividades, al igual que los sectores y las organizaciones que aportaron con su granito de arena para alcanzar la meta propuesta para este 2024 en el marco de la Teletón en la comuna de Chonchi.

Las actividades principales se desarrollaron durante la jornada del sábado 9 de noviembre, en el gimnasio de la escuela San Carlos, donde todo comenzó con un encuentro de baby fútbol femenino entre la Corporación Municipal y el municipio local.

Más tarde, continuó con una tarde infantil, Zumba y un espectáculo musical, en el cual participaron diferentes artistas locales: La Rancharita de Chonchi, Elizabeth Velásquez, el solista Sebastián Andrade, el conjunto folclórico Temporal de Huillinco y el grupo Rex, quienes formaron parte de la variada parrilla que animó esta gran



pesos.

Verónica Gómez, encargada de Organizaciones Comunitarias de la Municipalidad de Chonchi, destacó el gran respaldo de la comunidad para superar ampliamente la meta comunal en esta reciente versión de la Teletón: "Muy contentos porque nos fue súper bien el sábado, el cual marcó la culminación de varios días de trabajo, por lo que agradecemos a nuestros vecinos, a las instituciones, y a las organizaciones sociales y comunitarias de los distintos sectores que venían trabajando previamente para este evento".

Por último, Verónica Gómez aprovechó esta instancia para agradecer a los artistas locales que participaron en esta jornada solidaria, así como también a los comerciantes y las empresas locales, en donde la solidaridad de la comunidad chonchina quedó expresada nuevamente en apoyo a los niños de la Teletón.

cruzada solidaria.

Uno a uno fueron llegando los aportes de las distintas comunidades que colaboraron en esta jornada, la cual fue sumamente exitosa, logrando reunir más de 25 millones de pesos y superando la meta del año pasado, que fue de 22 millones de